
第１２回定時総会における事前意見に対する回答 

 

令和 6年 6月 23 日 

千葉県社会福祉士会 

 

 事前に２名の方からご意見をいただきました。有難うございました。 

 

基礎研修をはじめとするいくつかの研修につきましては日本社会福祉士会に基づくカリ

ュキュラム、開催要項を遵守して開催しております。また、カリュキュラムにつきましても

オンライン開催が中心となってきております。 

基礎研修につきましても、以前から集合研修を併用しながらオンラインで開催しておりま 

す。また、毎年、応募者も増えていることもあり参加人数については毎年定員を増やしてき

たところです。 

 基礎研修に際して、社会福祉士としての資質向上の目的もあり、参加人員を単に増やせな

い情況もあります。 

いくつかの地域に分けての実施や開催回数を増やす為には現在の研修委員会スタッフで

は人員が不足している現状です。会場の問題については、社会福祉センターはじめ他の会場

の検討も可能かと思います。 

開催スタッフのマンパワー不足もあり、基礎研修修了者等に運営スタッフとしてご協力を

いただいております。引き続き研修修了者の協力は依頼していきます。 

受付方法についてもオンラインの活用で効率よく申込受付を改善したところですが、申

込締切り前の取り扱いについての受付方法について、また受入れ人員増につきましては改

めて検討させていただきたいと思います。 

研修委員会では『 基礎研修』の他、今年度から研修委員会では新たな研修企画として 倫 

理綱領』、『 フォーロアップ研修』、『 地域共生社会の実現』の開催も企画しており、他の委員

会の研修も踏まえて担当の在り方（委員会の再編）を検討していきます。 

 


